
 
 
 
 

 

花 火 
副校長  北川みどり 

 
異例の早さで梅雨が明け、いよいよ夏本番となりました。みなさんは、夏と言え

ば何を思い浮かべますか。セミの声、向日葵の花、風鈴、海水浴…。花火を思い浮

かべる方も多いでしょう。「ドン」という音の響きと、夜空に咲く美しい閃光を見て、

私たちは感動します。毎年行われている足立区の花火大会ですが、起源は、明治時

代に千住大橋が再架橋されたことを祝って打ち上げられたといわれている伝統的

な夏の風物詩です。残念ながら今年も「第４４回足立の花火」は中止となってしま

いました。しかし学校では、ここ数年中止になっていたことを再開できるようにな

ってきました。  
〇「運動会」（ 2 年間運動発表会として開催。今年度は赤白勝敗を競いました。）  

   ６年生の有志による応援団が大いに盛り上げ、全校で心を一つにして応援合

戦をしました。表現や団体競技、リレーも全力で取り組む姿がありました。  
〇「５年生鋸南自然教室」（日帰りや１泊だった２年間。３年ぶりに２泊３日に。）  
  出発は、どしゃ降りの雨となりましたが、磯遊びやマザー牧場など、普段は

できない体験をし、２泊３日の友達との生活を大いに楽しみました。  
〇「特別支援学級６年連合日光自然教室」（２年間中止となっていました。）  
  足立区内の２０校程ある特別支援学級の６年生が集まり、２泊３日の宿泊を

体験しました。他校の友達もできました。  
〇「音楽朝会」（２年間、一度も実施できず。歌も制限されてきました。）  
  校庭に全校が集まり、「虹」の歌に身振りを付けながら歌いました。これもま  
 た、一体感のある素敵な時間となりました。  
学校の行事は、子供たちにも子供たちに関わる大人達にも、何とも言えない感動

をもたらしてくれます。今年度になり、行事を行うことで、少しずつ子供たちの生

活に彩りが戻ってきたように感じます。この彩りは、子供たちの心を豊かにしてく

れるものだと思います。まだまだ感染症予防対策を講じながらの学校生活ではあり

ますが、落ち着いた日常と、彩りをもたらす行事のバランスを考えながら、今後も

子供たちの明るい笑顔にたくさん出会える学校でありたいと考えます。来年の夏に

は、足立の夜空にも大迫力の花火が戻ってくることを願っています。  
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足 立 区 立 東 渕 江 小 学 校  

校 長   齋 藤  智 子  

～南門の花壇が整備され、素敵な花を咲かせています～  

今年度から募集した地域・保護者の皆様の「花壇ボランティアさん」と、５，

６年生の栽培委員会の子供たちが、南門の花壇を整備し、たくさん花を植えてく

れました。毎日の水やりは、栽培委員会が頑張っています。登校の時に、ふと目

を向けてみてください。花を見ると心が穏やかになります。  
 



 

 

 

 

 

 
 

〈 夏季休業中の行事予定 〉 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

🌸教職員紹介🌸 

山田先生が産休に入ったため、 6 月から図工の先生が変わりました。  

 

 
 
 
 

月  日  曜  予定  

8
月  

1 月  サマースクール⑧ 夏季水泳

⑧  
金管バンド  

2 火  金管バンド  

12 金 閉校日  

15 月  閉校日  

16 火  閉校日  

29 月  サマースクール⑨ 夏季水泳

⑨  

30 火  サマースクール⑩ 夏季水泳

⑩  

31 水  夏季休業終  

月 日 曜  予定 

7

月  

21 木  
サマースクール① 夏季

水泳①金管バンド 

22 金  

サマースクール② 夏季

水泳② 

金管バンド 

25 月  

サマースクール③ 夏季

水泳③ 

金管バンド 

26 火  

サマースクール④ 夏季

水泳④ 

金管バンド 

27 水  

サマースクール⑤ 夏季

水泳⑤ 

金管バンド 

28 木  

サマースクール⑥ 夏季

水泳⑥ 

金管バンド 

29 金  

サマースクール⑦ 夏季

水泳⑦ 

金管バンド 

着衣水泳について  
担当 水野 克俊  

今年度の水泳学習が始まって、３週間が経ちました。子供たちはコロナ過の中での

学習ですが、自分の泳力を伸ばそうと一生懸命頑張っています。  
そんな中、本校では夏休みを迎える前に全学年を対象に、着衣水泳を実施します。

着衣水泳は、水難事故に遭遇した場合、「自分の生命は自分で守る」という視点で、

着衣のまま急に水に落ちてしまった時、無理に泳ぐことなく、救助されるまで呼吸を

確保し、浮いていることにより、自らの生命維持を目的としています。もちろん事故

が起こらないことが一番いいのですが、今回の学習を通して、とっさの対応ができる

ようになってもらいたいと思っています。  

はじめまして、山田先生に代わり図工を教えることになりました、鵜飼
う か い

由
ゆ

梨
り

と申します。 

夏休みまで図工の授業は残りわずかですが、一緒に楽しく授業をやっていきましょう！  
夏休み中は貯金箱やポスターなどのコンクールにも参加してもらえると嬉しいです。  

これからよろしくお願いします。  



 

 

～交通安全教室と自転車教室～  

生活指導部 福田 陸哉 

交通安全教室  

足立区の交通安全指導員さんと一緒に交通安全についての学習を行います。各学年に沿った

内容で指導が行われ、１年生には『登下校時の安全について』授業を行っていただきました。

「いのちは、じぶんでまもる」ために、「はじっこ あるく とまる（はあと）」 

の約束をしました。登下校の歩き方も頑張る１年生であってほしいです。ご家庭でもお声掛け

をお願いたします。 

自転車教室  

 ７月１日（金）に３年生を対象として、警察署と足立区の交通安全指導員の方を学校にお呼

びして自転車を乗るときのルールやきまり、自転車の乗り方について学習します。足立区の方

からは、交通ルールについて学習します。警察署の方からは実技を交えながら自転車の操作方

法について教えていただきます。 

 自転車教室の学習を終え、交通ルールをしっかり守れる子、安全に自転車が乗れる子

に、『足立区自転車安全運転免許証』を発行しています。 

 ご家庭でも、お子さんと一緒に今一度自転車の乗り方について話し合ってみてください。 

クラブ活動について  
特別活動部  クラブ担当  佐藤 公治  

 
 昨年度もクラブ活動を実施してきましたが、異学年の交流であるために、常にコロナウイル

スの感染予防を頭に入れながら行ってきました。まだまだ心配はつきませんが、今年度は子供

たちとともに、より充実した活動にしていきます。  
 クラブ活動の主たる目的は、同じ興味・関心をもつ友達と協力して、主体的に活動に取り組

んでいく意欲と態度を身に付けさせることです。よりよい取り組みになるように、それぞれの

クラブの担当者は指導・助言をしていきますが、教師から与えられたことを行っていくのでは

なく、自分たちで考えたり工夫したりすることを大切にさせていきます。  
 また、どのクラブ活動も４・５．６年生で構成されています。最上級生の６年生に思い切り

リーダーシップを発揮させることで、下の学年の子供たちによい刺激と影響を与えさせていき

ます。そして、自分たちがその立場になったときに、同じように下級生をリードしていく気持

ちをもたせたいです。  
 子供たちの活躍を応援していきます。  


